



'COBLOSAN' DITETAPKAN 27 NOVEMBER

KPU Yogya Buka Pendaftaran Pemantau Pilkada 2024

YOGYA (KR) - Beriringan dengan proses rekapitulasi suara Pemilu 2024, KPU Kota Yogya juga mulai melaksanakan tahapan Pilkada 2024. Salah satunya melayani pendaftaran pemantau Pilkada Kota Yogya yang sudah dibuka sejak Selasa (27/2) lalu.

Ketua KPU Kota Yogya Noor Harsya Aryo Samudro, mengungkapkan pendaftaran pemantau Pilkada 2024 masih akan dibuka hingga 16 November 2024 mendatang. "Pendaftaran bagi pemantau memang cukup panjang untuk memberikan waktu bagi lembaga yang memang ingin melakukan kegiatan pemantauan," ungkapnya saat ditemui di sela proses rekapitulasi suara Pemilu 2024 tingkat Kota Yogya di Hotel Tara Yogyakarta Jalan Magelang, Rabu (27/2).

Pendaftaran pemantau pilkada tersebut dilayani di Kantor KPU Kota Yogya. Persyaratannya antara lain berbadan hukum, bersifat independen serta memiliki sumber dana yang jelas. KPU Kota Yogya juga su-

dah membuka layanan helpdesk yang akan membantu bagi lembaga pemantau yang hendak mendaftar.

Menurut Harsya, sejauh ini ada dua lembaga yang berpotensi menjadi pemantau pilkada. Akan tetapi pihaknya masih menunggu penerimaan berkas pendaftarannya. "Bagi yang mendaftar nanti akan kami periksa berkasnya. Terutama untuk melakukan akreditasi sesuai cakupan wilayahnya," tandasnya.

Teknis pendaftaran pemantau untuk pilkada diakuinya cukup berbeda dengan pemilu legislatif atau pemilu presiden sebelumnya. Jika pada Pemilu 2024 kemarin lembaga pemantau menjadi kewenangan Bawaslu namun untuk Pilkada digeser ke

KPU. Hal itu bukan menjadi persoalan karena kegiatan pemilu dapat dipantau oleh semua pihak sepanjang telah mendapat lisensi dari penyelenggara.

Di samping itu ada beberapa aturan lain yang ikut berubah jika dibanding Pemilu 2024. Salah satunya penegakan terhadap pelanggaran berupa money politics atau politik uang. Jika dalam Pemilu 2024 kemarin yang dijerat ialah pihak pemberi, sedangkan pada Pilkada 2024 nanti bukan hanya pemberi melainkan juga penerima. "Ini menjadi pencermatan kami yang harus segera disosialisasikan, karena baik pemberi dan penerima politik uang dalam Pilkada 2024 tidak bisa lepas dari hukum. Semua akan kami proses," tandasnya.

Merujuk pada Peraturan KPU (PKPU) Nomor 2 Tahun 2024 terkait jadwal dan tahapan Pilkada 2024, proses coblosan atau pemungutan suara sudah ditetapkan pada 27 November 2024 mendatang. Kemudian di-

lanjutkan proses penghitungan suara dan rekapitulasi hingga 16 Desember 2024. Sedangkan penetapan kepala daerah terpilih menyesuaikan ada atau tidaknya gugatan ke Mahkamah Konstitusi (MK).

Ketua KPU DIY Ahmad Shidqi juga berharap agar berbagai pihak di Kota Yogya mulai menyiapkan gelaran Pilkada 2024. Meski tahapannya beririsan dengan rekapitulasi suara Pemilu 2024 namun dipastikan tidak akan menjadi hambatan. "Tahapan Pilkada 2024 sudah berjalan. Sedangkan untuk rekapitulasi hasil suara Pemilu 2024 juga hanya menyisakan satu tahap saja yakni penetapan. Artinya Pilkada 2024 harus segera kita siapkan," katanya.

Sementara itu, terkait rekapitulasi hasil suara Pemilu 2024 tingkat Kota Yogya ditargetkan sudah bisa dirampungkan pada Kamis (29/2) hari ini. Sesuai kewenangannya, KPU Kota Yogya hanya berhak menetapkan atas hasil pemilu legislatif untuk DPRD Kota Yogya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005